
 

 

 

 

 

   

 

昼間の暑さは相変わらずですが、夜になると虫の声が目立つなど、そこここに秋の気配が感じら

れるようになってきました。４０日間の夏休みが終わり、再び学校に皆さんの明るい笑顔と元気な

挨拶が戻ってきて、とてもうれしく思います。 

今年の夏は、本当に暑さの厳しい夏でした。少し動くだけですぐ汗だくになるのに、そんな中で

も運動部の人達が暑さに負けず一生懸命活動している姿が、校庭や体育館、武道場などで見られま

した。どの部も活動そのものはもちろん、用具の管理や活動場所の整備にも気を配った活動が行わ

れていて感心しました。秋に向けて、新人戦のシードを決めるための大会などが行われた部活動も

多かったようです。大会から帰ってきて、皆さんの活躍の様子を話す先生方の表情はとてもにこや

かで、聞いている私も自然と心が和みました。 

この夏休み、文化部の人達も活躍しました。その一端をご紹介します。 

吹奏楽は、８月３日に所沢市民文化センター「ミューズ」において行われた、吹奏楽コンクール

西部地区大会で「天空の騎士」という曲を発表しました。大ホールに詰めかけた多くの人の前で堂々

と演奏し、見事銀賞を受賞しました。また、８月６日の柳瀬夏祭りでも３曲発表し、集まった人達

から大きな拍手を受けました。 

美術部の３年生が、昨年度から制作してきた階段アートを東・西階段の１階に掲示してくれまし

た。そこには給食の配膳の様子やリレーなど日常の一こまが、生き生きと描かれていますので、ぜ

ひご覧ください。 

茶道部は７月２３日に、川越で行われた淡交会の合同茶会に参加しました。高校生や一般の方と

も合同の茶会です。そこで、緊張しながらもお茶やお菓子を運ぶお手伝いをしたり、普段学んでい

るお作法に則って抹茶をいただいたりしてきました。 

生徒会本部の人達も、８月８日に中央公民館で行われた生徒会サミットに参加してきました。昨

年まではリモートで行われていた生徒会サミットですが、今年度初めて実際に顔を合わせて行うこ

とができました。本校の生徒会本部の人達は、参加した所沢市内９つの中学校を取りまとめて、司

会等の運営をてきぱきと行っていました。そこでは、生徒会活動について各校の取り組みを発表し

合い、積極的な意見交換が行われました。 

私たち教職員も、この夏休みを利用して心身のリフレッシュを図りました。特に８月中旬の学校

閉庁日の設定につきましては、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。 

リフレッシュするとともに、備品を整理したり、学校行事等の活動計画について検討したりと、

２学期からの学校生活に向けた準備もしてきました。そうした準備作業と並行して、柳瀬中学校区

３校での講演や研修、教育課程の伝達や生徒指導など、今子ども達に求められている力やこの先よ

りよく生きるために有効な力を身につけさせる方法についての研修にも取り組みました。 

今日から２学期です。２学期は合唱コンクール、新人戦大会、体育祭など大きな行事が予定され

ています。こうした学校行事はもちろん、日々の授業や清掃、係・委員会の活動など、学校生活の

いろいろな場面で皆さんの輝く姿が見られることを楽しみにしています。 

２学期の始まりにあたって 
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学校教育目標 

３つのＫを達成しよう 

○ 活躍しよう  

○ 基礎・基本をしっかり身に付けよう  

○ 健康な心と体を育てよう 

 


